SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

SSR: "Gabon Égalité" s'attaque aux plages du Grand Libreville



Une vue des agents en pleine sensibilisation sur une plage de Libreville.

H.N.M Libreville/Gabon

ONSCIENT que la période dite des vacances scolaires est un moment propice aux loisirs chez les jeunes, le programme "Gabon Égalité", à travers le ministère de la Santé et des Affaires sociales, a lancé le week-end dernier à la plage du lycée national Léon-Mba de Libreville, la campagne itinérante de la promotion de la contraception. L'objectif général de cette caravane est de contribuer à l'intensification des activités de promotion de la

contraception auprès des usagers des plages des communes d'Akanda, Libreville et Owendo. À ce propos, la directrice nationale de la Santé maternelle et infantile, Solange Jonasse Antimi a indiqué que "nous voulons donner la bonne information aux usagers des plages, aux personnes en âge de procréer et, bien entendu, aux jeunes. Il est nécessaire que ces derniers soient informés sur les méthodes contraceptives permettant de lutter contre les grossesses précoces, celles non désirées ou encore les maladies sexuellement transmissibles (MST)".

Médicament: OPN-CHU pour une meilleure gestion des pharmacies hospitalières



La convention signée hier au ministère de la Santé va permettre de mieux gérer les pharmacies hospitalières.

H. N. M. LIbreville/Gabon

OUCIEUX de mettre à la disposition des patients des différents pôles hospitaliers du pays des médicaments, l'Office pharmaceutique national (OPN) et les centres hospitaliers universitaires (CHU) de Libreville, Owendo et de la Fondation mère et enfant Jeanne-Ebori, ont procédé hier à la signature de la convention relative à la cogestion des structures pharmaceutiques internes. Cette cérémonie, présidée par la ministre déléguée auprès du ministre de la Santé et des Affaires sociales, Justine Lembimbi-Mihindou, s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Plan d'accélération de la transformation (PAT).

Dans les faits, il s'agit de définir les modalités de cogestion de la pharmacie hospitalière en vue d'assurer une meilleure disponibilité des médicaments au sein des CHU.

Le clin d'œil de





Forêt: l'UOB s'imprègne de la politique coréenne

R.H.A Libreville/Gabon

OIXANTE ans aujourd'hui que le Gabon et la République de Corée entretiennent d'excellentes relations diplomatiques. Pour célébrer cette coopération bilatérale, jugée au beau fixe, l'ambassadeur de Corée au Gabon, Chang Soo Ryu, a lancé une série d'activités commémoratives. Ainsi, s'était-il rendu récemment à l'Université Omar-Bongo (UOB), où deux conférences ont été données par la délégation sud-coréenne dans la salle de souvenir des recteurs de ce temple du savoir.

L'une a porté sur la politique coréenne en matière de changement climatique, l'autre sur la politique forestière gabonaise.



L'auditoire de l'UOB attentif à l'exposé de l'ambassadeur Chang Soo Ryu.

Les exposants, en présentant le modèle de développement appliqué par Séoul ont décliné l'ensemble des mesures prises en matière de changement climatique. Un modèle qui, selon le recteur Pr Mesmin-Noël Soumaho, peut largement inspirer la politique gabonaise. Ce, d'autant plus que "les recommandations appliquées par la Corée s'alignent

sur les perspectives de ce qui a déjà été fait au niveau de Paris". Ce dernier pense d'ailleurs que ce modèle "mérite d'être dupliqué au Gabon". Pour le diplomate coréen, le choix de cette thématique n'est pas fortuit. Il souhaite mettre l'expertise de son pays à profit pour accompagner notre pays dans la mise en œuvre de ses politiques.